
®
COUPLING  R1 BigEasy 
Mounting and operating instructions

KUPPLUNG  R1 BigEasy ®
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Wichtig: Bitte beachten Sie unbedingt die allgemeinen Sicherheitshinwei-
se zur Benutzung eines Shopper® am Fahrrad!

Packungsinhalt: Rahmen mit Schellen und Kupplungskopf, 4 Schellen,    
4 M6 Schrauben, 4 Scheiben und Muttern, 8 Kunststoffeinlagen,
1 Sicherungsschloss mit 2 Schlüsseln (teilweise Zubehör)

Benötigtes Werkzeug: 2 x 10 mm Ring-oder Maulschlüssel

Technische Angaben: 
max. Stützlast der Kupplung: 6 kg
max. Anhängelast der Kupplung: 30 kg
Durchmesser Aufnahme Sitzstrebe 10-22 mm

Montage der Kupplung am Fahrrad:
1) An der BigEasy® befinden sich vier angeschweißte Schellen. An diesen 
die Kunststoffeinlagen befestigen. Auf die gleiche Art mit den losen Schellen 
verfahren. Abb. 6
2) Die BigEasy® über den Fahrradsattel hinweg (a) in Pfeilrichtung zur End-
position (c) führen. Sollte der Fahrradsattel für diese Art der Montage zu 
breit sein, die BigEasy® dicht hinter dem Sattel (b) zur Endposition (c) 
führen. Ggf. den Sattel demontieren. Abb.2
3) Die vier losen Schellen so gegen die an der BigEasy® verschweißten 
Schellen führen, dass die Sitzstrebe des Fahrrades zwischen den Kunststof-
feinlagen fixiert wird. Die Schellen mit den Schrauben befestigen. Abb.7 
Bei der Montage der Kupplung ist darauf zu achten, dass sie möglichst weit 
unten montiert wird, da so der Neigungswinkel reduziert wird.

Gebrauch der Kupplung:
Zum Ankuppeln Ihres Fahrradanhängers den Kupplungsstift (a) in die da-
für vorgesehene Öffnung am Kupplungskopf einführen bis er einrastet. Die 
Verriegelung (b) muss dafür offen sein. Zur Sicherung der Verbindung die 
Verriegelung (b) verschließen. Abb.3
Wenn Sie den Vorteil eines Schlosses nutzen, so wird dieses mit eingesteck-
tem Schlüssel in die seitliche Öffnung (c) am Kupplungskopf eingeführt. 
Nach Einschub bis zum Anschlag lässt sich der Schlüssel um 90° rechts-
herum drehen und der Schlüssel kann abgezogen werden. Ein unbefugtes 
Abkuppeln des angehängten Gefährtes wird so verhindert. Abb.4
Zum Entriegeln des Anhängers die Verriegelung (b) öffnen und den Druck-
knopf (d) drücken.

Unsere Kupplungsanbindungen sind so konzipiert, dass sie an möglichst viele unter-
schiedliche Fahrräder passen. Dennoch kann es bei der Vielzahl der auf dem Markt 
befindlichen Räder passieren, dass Fahrrad, Kupplung und Shopper® nicht zueinander 
passen!
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Important: Be sure to adhere to the general safety instructions for using a 
Shopper® on bike!

Package contents: Frame with clamps and coupling head, 4 clamps,  
4 M6 screws, 4 washers and nuts, 8 plastic inserts, 1 security lock with 2 
keys (partly accessories)

Required tools: 2 x 10 mm open-end or combination wrench 

Technical specifications:
Max. load capacity of the coupling: 6 kg
Max. load capacity of the coupling: 30 kg
Diameter of the seat stays 10-22 mm

Attaching the coupling to the bicycle:
1) The BigEasy® has four welded brackets. Attach the plastic inserts to the-
se. Proceed in the same way with the loose clamps. Fig. 6
2) Move the BigEasy® across the bicycle seat (a) in the direction of the 
arrow to the end position (c). If the bicycle seat is too wide for this type of 
installation, move the BigEasy® tightly behind the seat (b) to the end posi-
tion (c). If necessary remove the seat. Fig.2
3) Place the four loose clamps against the welded brackets at the BigEasy® 
so that seat strut of the bicycle is fixed in between the plastic inserts. Fasten 
the clamps with the screws. Fig.7
When installing the coupling, make sure that it is mounted as far down as 
possible to reduce the angle of inclination.

Use of the coupling:
To hitch your bicycle trailer, insert the coupling pin (a) into the opening 
provided at the coupling head until it clicks. The latch (b) must be open. To 
secure the connection, close the latch (b). Fig.3
If you take advantage of a lock, insert it, with the key inserted, into the side 
opening (c) at the coupling head. Push all the way through until it stops, 
and the key can be rotated clockwise 90°, and the key can be removed. This 
prevents any unauthorized unhitching of the appended trailer. Fig.4
To unlock the trailer, open the latch (b) and press the push button (d).

Our coupling connectors are designed such that they fit many different bicycles. Howe-
ver, given the multitude of different bikes on the market, a situation of non-matching 
bike, coupling and Shopper® may occur.
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